

# 倉掛のお年寄り22人出席



井原公民館主催

# 倉掛新聞

## 敬老会開く

《発行所》  
倉掛自治連合会  
井原市井原町倉掛  
会長／梶谷昌弘  
《編集》連合人育成部  
倉掛少井原分団  
倉倉消防

九月十三日、井原公民館  
主催による敬老会が井原小  
学校体育館で開かれ、倉掛  
からも井原町内最高齢を誇  
る片岡一美さん（十月二十  
六日で九十八歳）ら二十二  
人のお年寄りが出席した。

十月十八日未明、岡山県  
下を縦断した台風十号は県  
北部を中心に甚大な被害を  
もたらした。倉掛地区でも  
深夜、小田川の増水で井原  
大橋脇の水門から逆流した  
と見られる泥水が雨水管を  
伝ってあふれ出し、浸水に  
による被害が発生した。

前夜、小田川上流では相  
当な流域雨量があった。と  
ころが井原は時折雨足が強  
まる程度の雨量だったため  
住民の警戒心は薄く、寝静  
まつた午前一時頃からの家  
門で逆流したと見られる水



屋浸水は、まさに「寝耳に  
水」となった。

通報により消防も井原分  
團（一部・七部）すべてが  
緊急出動。消防ポンプを八  
組の山田逸夫さん宅の裏へ

据え、大量に入り込  
んだ泥水を明け方近  
くまで小田川へ放流  
し続けた。

浸水被害の区域は  
井原大橋付近から上  
へ約三十世帯（倉掛  
自治連合会調べ）に  
上り、住民の家財道  
具や商品を片付ける  
姿は以後数日間にも  
及んだ。

## 三十世帯が床下浸水

台風10号  
深夜増水

小田川の水門から泥水逆流

山岡信子支部長は「敬老会  
は婦人会の年間行事でも大  
きな活動のひとつ。いたら  
ぬ面もあったと思いますが  
喜んで頂けたようでホッと  
しています」と安堵の表情  
を浮かべていた。

この敬老会の準備運営か  
らお年寄りの送迎まで、一  
切に係わった倉掛婦人会の  
山岡信子支部長は「敬老会  
は婦人会の年間行事でも大  
きな活動のひとつ。いたら  
ぬ面もあったと思いますが  
喜んで頂けたようでホッと  
しています」と安堵の表情  
を浮かべていた。



## 留任要請を受諾

倉掛地区民生児童委員

川相肇氏と森梅子さん

民生児童委員二名の選出  
依頼を受けていた倉掛自治

連合会は、協議の結果、倉  
掛地区の現役委員として顕  
著な活動を展開中の川相肇  
氏と森梅子さんに対し、引  
き続き委員としての在籍を  
要請していたが、ともに受

十一月十四日、十五日  
時間はいずれも午前十時  
から午後四時まで。

◇ ◇

七五三は、男子は三歳と  
五歳、女子は三歳と七歳に  
当たる年の十一月十五日に  
氏神様へ参詣して子供の成  
長を祝う行事。

●郷社で祈願祭 ●

郷社足次山神社は今年も  
七五三の祈願祭を行う。な  
お、日時は左記のとおり。

十一月七日～八日

諾された。  
民生児童委員は社会福祉  
の向上のために、住民の生  
活状況の把握や保護指導、  
福祉業務への協力など、地  
域における重要な役割を担  
っている。

## 生かそう水害の教訓

市へ水門の徹底管理を要請

このたびの浸水被害の原  
因は、川魚や大量の泥の流  
入から見ても、井原大橋に

最も近い水門が開いていた  
事による逆流は明らか。

事態を重く見た倉掛自治

連合会は「水門に関する管

理体制と問題点」について

市建設課へ実態調査とその  
対策を申し出た。

また、浸水被害の広がり  
をくい止めようと土のう袋  
は持参されたが、肝心の砂  
が無かつたことによる被害  
拡大も関係住民の表情を曇  
らせている。

これらを教訓として、行

政、消防、住民が一体とな  
った防災体制の確立を望む  
声が大きい。

# 青空の秋祭り



## 少年団みこし繰り出す

抜ける様な青空が広がった秋本番の10月25日は井原町の秋季大祭。倉掛は郷社足次山神社を中心、鬼や千歳楽が繰り出した――。

午前九時、少年団と育成会は郷社の拝殿前にきれいに飾りつけた子供みこしを持ち込み、大山宮司によるお祓いをうけた。

その後、掛け声を響かせながら倉掛地区内を回り、祭りの雰囲気の盛り上げに一役買つた。

また第五部消防団を軸とした千歳楽の一行は、防火や室内安全を呼びかけながら倉掛・夏目の広い五部管内を威勢良く練り歩いた。

郷社の境内では午後から奉納神樂もあり、参拝に訪れた氏子やその親戚縁者らが、迫力ある備中神樂を樂

しんでいた。なお、昔は多かった「鬼」も最近は減り声も聞かれた。

『少しきみしい』といった

倉掛十八~三組に住む野宮幹人さん由美さん夫妻の三つ子の兄弟、周平君・拓士君・佳佑君は、井原後月柔道スポーツ少年団に所属し週三回柔道の練習に励む元気の良い小学二年生。

柔道を習い始めたきつかけは、立派な体格の佳佑君を見た関係者の強い勧めによるもので、三人が一年生のとき一緒に入門した。

相撲も強く、三男佳佑君は岡市の護国神社で開かれた県少年相撲大会で堂々

# 野宮君 三兄弟

## たくましい小2の三つ子

倉掛十八~三組に住む野宮幹人さん由美さん夫妻の三つ子の兄弟、周平君・拓士君・佳佑君は、井原後月柔道スポーツ少年団に所属し週三回柔道の練習に励む元気の良い小学二年生。

柔道を習い始めたきつかけは、立派な体格の佳佑君を見た関係者の強い勧めによるもので、三人が一年生のとき一緒に入門した。

相撲も強く、三男佳佑君は岡市の護国神社で開かれた県少年相撲大会で堂々

## 地域の皆さんよろしく さくらの家です

### 倉掛へボランティア事務所

#### 『地域の皆さんよろしく

#### さく